



# ひ - び - き

令和元年8月6日

## 充実した夏休みを過ごしていますか？



42日間の夏休みも、今週末から後半戦に突入していきます。昨年と比べるとまだまだとは思いますが、さすがは夏。連日暑い毎日が続いています。お子さんの生活はいかがでしょう？目標に向かって、計画的に進められているでしょうか？自分のたてた‘めあて’を実現できるよう、残り半分。お子さんの背中をおしてあげてください。よろしく願いいたします。9月2日。元気な顔で会いましょう！

## 平和学習・・・



今日は8月6日。

本校では、これまでから全校登校日をこの日に設定しています。

その目的は、もちろん、平和学習を行うためです。

戦争が終わってから、今年で74年。生きている方の大部分が戦争を知らない世代になってきました。それだけに、「戦争」って言うても、「平和な毎日があたりまえ」である子どもたちにはピンとこないのが現実です。

しかし、今の平和な毎日のくらしの裏には、数多くの人々の犠牲があったことを私たちは忘れてはいけません。毎日、思い続けなくてもよいとは思いますが、時に、静かに考えてみる時間を設けることが大切ではないでしょうか。

弘道校は、8月6日をそんな日にしたいと思っています。

戦争はいけないものと誰もわかっているのに、今でも世界の中では戦いが続いています。

日本も、いつ何時、巻き込まれていくかわかりません。

だからこそ、戦争が生み出す罪の大きさをしっかり理解させ、これからも平和を守り続けられる子どもたちにしていかなければいけないと考えています。

そこで、今年も、紙芝居を通じて平和について考えたいということで、ボランティアグループ“ふるさと紙芝居の会”の皆さんに大型紙芝居を見せていただき、戦争について考えました。



## ラジオ体操 ありがとうございます！

各分区で、実施時期、時間、回数は異なりますが、ラジオ体操を実施していただいています。

子どもたちが、眠い目をこすりこすり、集合場所に集まってきます。すると、近所から地域の方も出てきて、ラジオ体操に加わってくださっています。ありがたいことです。

夏休みをうまく過ごすためには、生活リズムが重要です。決まった時刻に起きることが生活リズムを整える上で一番のポイントだと言われています。だから、ラジオ体操が終わった人たちも、起きる時刻だけは普段学校に行く時に起きている時刻と変えずに、起きましょう！



## 夏休みだからこそ・・・

42日間の夏休み。せっかくの夏休みなので、夏休みだからこそできる体験をしてほしいですね。

実は、本校職員にもこの宿題が出ています。職員も何をしようかいろいろと考えていることでしょう。「こんなことにチャレンジしたよ!」と言える夏休みになればいいなと思います。

かと言って、決して特別なことでなくていいのです。

○したい気持ちはあっても、普段は忙しくてなかなかできなかったことをやってみた!

○これを毎日続けてみた!

○夏だからこそできることをやってみた!

こういう体験が、人を一回り成長させてくれます。一番いけないのは「しんどいからやめた!」とダラダラすごすことです。そんな夏休みだけにはしないこと!!



## 空調工事完了!

今年もやはり記録した最高気温全国1位! やはり豊岡は暑いですね。そのような劣悪な教室環境の改善を図るべく、夏休み中にクーラー設置工事を行っていただきました。

今回の工事は教室のみですので、音楽室や理科室などの特別教室には設置されていないのですが、これでとりあえず暑さからは解放されます。2学期から使用可能ということですので、快適な環境の中、しっかり学習に取り組んでいきたいと考えています。



## 弘道校区夏休みラジオ体操顔見知り運動



小雨が降るあいにくの天気でしたが、例年と変わらないくらい多くの方に参加していただき、無事実施することができました。ありがとうございました。

7月20日(土)開催



今年も出石庁舎前の広場には、約400名の方々に集まっていただきました。

## 弘道小 PTA 資源ごみ回収



雨の中の資源ごみ回収となりました。役員の皆様には、ずぶ濡れになりながら作業をしていただきました。貴重な財源となります。ありがとうございました。

7月20日(土)開催



各地区の役員の皆さん、回収にあたってくれた子どもたち。ありがとうございました。